



<学校教育目標>

郷土を愛し、将来を見つめ、賢く、優しく、逞しく生きる「星のっ子」の育成

<令和2年度重点目標>

- ①自分の将来像を描き、学習に打ち込む生徒の育成
- ②社会に通用する礼儀やマナーを身につけた生徒の育成

明日から夏休み

新型コロナウイルスの感染拡大防止で長期の臨時休校となったため、今年度の夏休みは明日8月8日から19日までの12日間となりました。大雨もあり急な変更や対応でとても慌ただしかったこれまででした。しかし、子ども達や保護者の皆様のご理解・ご協力で困難な状況を乗り越えていくことができ、感謝の気持ちで一杯です。

夏休みは短いですが少しでも気分転換と休養をして、20日からまた元気に登校してほしいと思います。コロナウイルスの感染拡大が続いているので、その点はこれまでと同じく対策をお願いいたします。

**八女市平和祈念式典で平和の誓いを発表**

8月6日は広島に原子爆弾が投下された日。今年は75年目になります。八女市平和祈念式典は規模を縮小しての実施のため全校生徒の参加はありませんでしたが、生徒会長さんが代表として参加しました。

式典で生徒会長さんは、「なくならない国同士のいさかい。修学旅行で訪れた広島では遺品や写真を見て衝撃を受けた。火を持ち帰られた山本さんの思いを忘れることなく、平和のためにできること発信できることを考えていきたい。」と平和の誓いを述べました。星野中学校でも8時15分に黙祷し、原爆で亡くなられた方の冥福を祈り、平和への誓いを心に刻みました。

**八女地区大会開催（陸上・野球・卓球）**

中体連の八女地区大会が7月26日に陸上競技、8月1日に野球と卓球が行われました。筑後地区大会が中止となっているので、3年生にとってはこれが最後の大会。今年度はコロナウイルスにくわえ大雨の影響で思うように練習ができず、大変だったことでしょう。しかし大会では勝利をめざし一生懸命に頑張っている選手たちの姿がありました。

陸上競技では、3年生の女子生徒が80mハードルで優勝、3年生の男子生徒が砲丸投で3位となりました。なお、明日8月8日は八女地区剣道大会が行われます。

**9月の行事**

- 9月3日(木) 定時退校日、ノーブル活動デー
- 7日(月) この日から部活動中止（10日まで）
- 9日(水) 検尿（1次）
- 10日(木) 期末考査（1日目）、小中合同授業研修会、教育実習開始、定時退校日、ノーブル活動デー
- 11日(金) 期末考査（2日目）、暴力団排除教室、生徒集会（新人陸上激励会）
- 17日(木) 八女地区新人陸上大会、ワックスがけ、定時退校日、ノーブル活動デー
- 18日(金) PTA運営委員会、各種委員会
- 23日(水) 学力調査（全学年 国・数）
- 24日(木) あいさつ運動（3年）、小中合同授業研修会、定時退校日、ノーブル活動デー
- 25日(金) あいさつ運動（3年）、検尿（2次）、教育実習終了
- 28日(月) 生徒会役員選挙、星野小5年生体験入学
- 29日(火) 生徒会専門委員会
- 30日(水) 筑後地区新人陸上大会

